

HONOR V Purse



Un smartphone plegable que se convierte en bolso. HONOR, la marca de teléfonos inteligentes perteneciente a la compañía Shenzhen Zhixin New Information Technology, mostró por primera vez el nuevo concepto de smartphone en la conferencia “Unfold Tomorrow” en IFA 2023.

El HONOR V Purse nos trae algo muy diferente a lo que hasta ahora se ha visto, es un concepto enfocado en su totalidad hacia el estilo de vida, en palabras de la compañía es un “wearable de última moda”. La compañía tiene como visión el crear una categoría completamente nueva de artículos dirigidos al mercado de la moda y con el lanzamiento de su modelo V Purse lo están logrando.

La premisa del smartphone busca ofrecer oportunidades ilimitadas para expresarse y esto se logra con la personalización de las pantallas “Always On Display”, con estas pantallas los usuarios podrán personalizar el diseño de su bolso adaptándolo a sus preferencias. Podrán agregar detalles como plumas, cadenas, dijes, texturas, entre muchas opciones más y estos reaccionarán con el movimiento que tenga el dispositivo. Asimismo, tendrá una selección de correas y cadenas intercambiables que permitirán que el usuario eleve el diseño del nuevo bolso del futuro a otro nivel.

Pero eso no es todo, buscando expandir las opciones de personalización de los diseños, HONOR abrirá la API para poder hacer uso de diversos detalles como el uso de giroscopio, sensores táctiles y de luz, y muchas más posibilidades que permitan al usuario seguir fomentando su creatividad al diseñar una gran variedad de diseños acorde a la ocasión y outfit a combinar.

Debido a que el smartphone todavía permanece como concepto la compañía no ha compartido detalles técnicos sobre el mismo, pero menciona que el panel flexible tiene una resistencia estimada de 400,000 dobleces y que en su composición hay materiales obtenidos de manera responsable. De igual manera, HONOR no ha revelado información certera y concisa sobre si el V Purse saldrá al mercado en fechas próximas pero nos asegura que el smartphone es solo el principio de una nueva era de dispositivos electrónicos.

Sin duda alguna HONOR logró innovar no solo en lo técnico sino también en lo conceptual, es una gran innovación la que nos muestra la compañía con este

lanzamiento. Déjanos saber en los comentarios que te parece esta propuesta y que propuestas crees que se vengan en el mundo tecnológico de los smartphones. Si deseas conocer mas sobre el tema te invitamos a visitar el siguiente enlace.

https://www.tiktok.com/@isa_marcial/video/7273938942888561925